



***Pour le spiritualiste, la marche du zodiaque forme
une partie importante de ses études théoriques et pratiques.
Le zodiaque est la limitation de l'homme quand celui ci se trouve
sur les plans inférieurs et, en même temps,
c'est le chemin de sa libération lorsqu'il se dirige sur le plan supérieur.***

Ces lignes proviennent du livre „Astrologie spirituelle“ du Dr E. Krishnamacharya. L'astrologie spirituelle traite les relations entre l'homme et le cosmos. Elle est une des sept clés des secrets de la sagesse, dont le centre est la conscience de l'homme. L'homme en étudiant les formes humaines et animales du Zodiaque et en méditant continuellement découvre qu'il est lui même une petite représentation de l'homme cosmique. Il reconnaît finalement en lui même toutes les planètes, les systèmes solaires et le plan cosmique, à qui il remet sa vie. Cette sagesse ne se révèle qu'à celui qui est ancré fermement dans la conscience de l'âme, celui qui est ancré fermement dans la personnalité ne trouvera jamais les dimensions subtiles.

Les „Lettres sur l'astrologie spirituelle“ comprennent des pensées des enseignements de la sagesse. Elles suggèrent de faire des recherches sur les rapports et les équivalents et de s'élever au niveau de l'unité qui se trouve au dessus des mystères de la création.

Lion

Magha - Maya - Magie

Il se trouve dans le système védique du zodiaque une constellation dans le lion du nom de Magha. Cette constellation a la propriété de manifester du subtil au dense. Magha gouverne chez les plantes la formation des premières graines et chez les animaux et les hommes celle de la semence, des moyens de fécondation et de reproduction des tissus. Il est intéressant que la cinquième maison qui est liée au lion est en relation avec les enfants, les relations amoureuses et la descendance.

Le mot Magha est devenu Magus, magie. Celui qui possède le savoir de Magha de manifester est connu en tant que Maghikos ou magicien. Le mot Mexico en est résulte également, c'est le pays des Mayas, qui avaient la capacité de travailler avec la magie. La magie du son est la plus grande de toutes les magies, les Mayas possédaient le savoir du son et du temps. Ils pouvaient à l'aide du son déplacer de grosses pierres. De nombreux principes ésotériques sont manifestés par l'emplacement des pyramides et des autels. Le temps est dans les anciens écrits mondiaux représenté par le serpent et les replis du serpent sont considérés comme les cycles innombrables du temps. Les serpents à plumes des Mayas sont un symbole élevé de la sagesse éternelle. Les Mayas sont les descendants d'une grande civilisation des temps primitifs, se rapportant à la fraternité d'Ibez, un centre spirituel en Amérique du Sud. Il est également raconté dans l'„autobiographie d'un Yogi“, comment Lahiri Mahasaya devint le témoin d'une

matérialisation magique par Babaji d'un palais dans l'Himalaya.

Le mouvement de la sagesse

La sagesse éternelle est une sagesse scientifique, une recherche libre du divin et non une religion définie par les théologues. Elle existait sur chaque partie du globe, même si sa représentation s'est transformée par le chemin en spirale du temps ou s'est figée par les dogmes ou la superstition. Le travail avec son, couleur et chiffre était le savoir général des Chaldéens, des Assyriens, des Juifs, des Grecs, des Templiers en Europe... Il y avait de nombreuses écoles qui ont donné naissance à des formations d'idées sur la sagesse, il y a de nombreuses oeuvres différentes, que nous ne pouvons percevoir, de nombreux chemins, façons et manières, qui forment un réseau. Mais chaque fois que la sagesse est donnée de nouveau, elle a tendance à se cristalliser par le principe formant l'habitude, et la cristallisation a un effet étouffant.

La sagesse, nouvelle et fraîche apportée par Helena Blavatsky, créa beaucoup de mouvement, avant de commencer à se cristalliser. La sagesse se ré-exprima à nouveau d'une manière fraîche et nouvelle par Alice A. Bailey. Beaucoup pensent cependant que depuis les années 80, elle s'est à nouveau cristallisée et qu'il est nécessaire qu'une dose fraîche parvienne à ceux qui recherchent une nouvelle approche. Il y a ainsi un mouvement permanent de

l'Est à l'Ouest, pour assurer que les sagesses les plus anciennes soient sauvegardées.

Energies des points cardinaux

Chaque direction a son énergie particulière: l'Est, le Nord et les mouvements vers le haut appartiennent aux mouvements dans le subtil. Le Sud est le centre, le coeur, la compassion, l'amour. Dans les signes de la croix fixe, l'Est est en relation avec le taureau, le Sud avec le lion, l'Ouest avec le scorpion et le Nord avec le verseau. Nous trouvons ces directions aussi dans notre corps: le Nord en nous est le point tout en haut de l'arrière-tête, là où il y a un épi; il représente le silence. Le centre de l'Ajna sur le front est l'Est, le point où nous pouvons rencontrer la lumière et où la volonté de Dieu se manifeste. Le Sud est dans le centre du coeur, le principe pulsatif. L'Ouest est localisé dans la région du centre supérieur de la base et de la rate et lié à l'énergie de l'activité intelligente. Toutes les directions du ciel ont une signification spirituelle. Ainsi le signe de feu du lion donne l'énergie de transformation ardente pour qu'un fils d'homme puisse devenir un fils de Dieu.

La transformation dans le coeur est soutenue par le rituel du feu. Si, dans les heures précoces du matin et avec un corps pur nous effectuons un rituel du feu, ceci a alors un effet magique et magnétique. Nous observons la flamme et pouvons alors parler avec le feu. Nous pouvons demander que soit brûlé en nous ce qui est indésirable. Nous pouvons énoncer nos désirs et prier qu'ils soient bénis. Voici une prière adressée au feu nous permettant de faire l'expérience de la plus haute vérité: "dévoile devant moi le rayon de lumière dorée qui précède chaque manifestation." Une autre prière demande: "que le globe du soleil retire ses rayons dorés, pour que nous puissions faire l'expérience de l'existence pure".

La flamme du feu peut nous offrir également la volonté. Les initiés travaillent avec la flamme, en particulier lorsqu'ils ont affaire à de grands devoirs. Ils allument alors un feu, se remplissent de volonté

et effectuent tout d'une manière efficace. Les mois des signes de feu ainsi que les dimanches et les jeudis sont particulièrement appropriés à ces fins, du fait qu'il y a à ce moment de nombreuses énergies ardentes.

Sirius et les énergies de l'amour

L'astrologie spirituelle enseigne de manière très approfondie que le système solaire a un père, une mère et un instructeur: la Grande Ourse et les Pléiades jouent le rôle du père et de la mère alors que Sirius, l'étoile du chien représente dans notre système l'instructeur. L'équivalent du système de Sirius sur notre planète est la Hiérarchie spirituelle avec ses ashrams dans l'Himalaya et les Montagnes Bleues. Ainsi se crée une transformation progressive de la structure humaine pour permettre à l'âme d'agir. On pense que Lord Maitreya est le chef de la grande loge de la fraternité blanche sur cette planète et que Lord Dattatreya la tête de la sublime loge de la fraternité blanche sur Sirius. Ensemble ils dirigent les énergies de Neptune pour soutenir le développement planétaire. Les clairvoyants védiques ont perçu les énergies de l'amour et de la compassion reçues dans notre système par Sirius et appelé Sarama. On dit que l'avatar de synthèse viendra par le Sud et le Sud représente le lion, l'amour et la compassion, le centre du coeur. Chaque année, lorsque nous entrons dans le mois du lion, nous pouvons nous aligner avec Sirius et les énergies du Sud. C'est pour cette raison que de nombreux Grands sont nés dans dans le signe du lion - Maître CVV, MN, EK, Sri Aurobindo, Mme. Blavatsky, mais aussi Lord Krishna. La pleine lune du lion sera donc la future fête des disciples. Le lion introduit ainsi le travail qui est ensuite repris et manifesté.

2003. Sources: K.P. Kumar: : K. P. Kumar: *Hercules: The Man and the Symbol / Sri Dattatreya. The Symbol and the Significance / div. Notices de séminaires* - E. Krishnamacharya: *Astrologie Spirituelle (f) / Wisdom of the Heavens. The World Teacher Trust - Dhanishta* (www.worldteachertrust.org) - A. A. Bailey: *Astrologie Ésotérique, Lucis-Trust, Genève.* (www.netnews.org / www.lucistrust.org).



Synthèse

Nos lettres paraissent en français, allemand, anglais et espagnol. Si vous le désirez, nous vous inscrirons dans notre registre d'envoi (guter-wille@good-will.ch). Autres informations : www.good-will.ch . Si vous ne voulez plus obtenir la lettre, informez-nous s.v.p. Cercle de Bonne Volonté